



# PONTE EN MI PIEL

[www.imaginamas.org](http://www.imaginamas.org)



Parlamento Europeo  
Oficina de Información  
en España



Comisión  
Europea

# Imagina MÁS

Somos una ONG profesional cuyo equipo multidisciplinar trabaja por la salud de los grupos especialmente vulnerables. Nuestro objetivo es el bienestar físico y psicológico de las personas que atendemos entre las que se encuentran personas con VIH y su entorno cercano. Estamos comprometidos en acompañarles en el proceso de elaboración del duelo tras el diagnóstico.

Prestarles apoyo de forma individual o bien a través de grupos de apoyo (en colaboración con el Centro Sanitario Sandoval). Tratamos que de una noticia tan dura, con el tiempo y apoyo necesario, la persona salga fortalecida y habiendo superado el impacto inicial.



# Ponte en mi piel

La Representación en España de la Comisión Europea y la Oficina del Parlamento Europeo en Madrid, en colaboración con la ONG Imagina MÁS, presentan la adaptación teatral del libro “Comiéndote a besos”, el primer cuento interactivo sobre parejas serodiscordantes inspirado en la homónima canción de María Rozalén. La obra dirigida por Asier Andueza y escrita por Abel Zamora, está interpretada por Carla Piñana, Juan Silvestre, Pablo Cabrera y Fernando Bodega. Cuya escenografía ha sido ideada por Patricia Huertas. La obra nos presenta una historia actual que nos enfrenta junto a los protagonistas a uno de los mayores retos de las personas con VIH, la comunicación de su seroestatus y el temor ante un posible rechazo.

Creemos firmemente que todas nuestras acciones deben estar orientadas además hacia la reducción del estigma con el que viven las personas con VIH. Mejorando la calidad de vida de los individuos hacia los que va orientada nuestra labor, haciendo juntos una sociedad más equitativa. Por ello y en conmemoración al Día Mundial de la Lucha contra el Sida, presentamos la campaña “Ponte en mi piel” desarrollada de la mano de Joan Crisol y José Domínguez, con la colaboración de Almudena Cid, María Rozalén, Rosa López, Melani Olivares, Fernando Tejero y Daniel Jiménez.

Posteriormente el conocido comunicador Juan Ramón Lucas entrevista a Daniel Jiménez, un joven seropositivo visible. De su mano conoceremos las luces y sombras de una persona con VIH, contadas en primera persona de un modo íntimo y humano. Porque mitigar el estigma asociado a esta infección es una tarea de todos.





[www.imaginamas.org](http://www.imaginamas.org)